
信息科学与工程学院第十届团总支学生会

第六次例会
（通讯员 杨志飞）2020 年 12 月 22 日中午 12：05，信息科学与工程学院第十届团总支

学生会第六次例会在总理楼 60215 召开。出席本次会议的是团总支书记郑迅老师，第十届团

总支学生会全体成员以及 18、19、20 级各班班长团支书参加本次会议。本次例会由办公室

主任黄雨薇主持。

首先宿管部部长杨宇针对本次宿舍安全知识竞赛所出现的问题进行分析，并严肃指出了

会场纪律差的问题，最后提醒了各班级负责人认真对待本周五的校检工作。接着团总支书记

郑迅老师以近期湖南省多所高校发生火灾的事情为例，强调严禁在宿舍内使用违规电器，并

说明学校会进行不定期的突击检查，希望同学们能遵守规定，保护自身安全。最后办公室干

事邱世杰汇报了本学期各班级的消息回复率，其中 20 级表现优秀，18 级需要提高重视程度。

本次会议对本学期的工作进行了归纳和总结，对优秀和不足的方面分别提出了表扬和建

议，为下学期工作的展开做了铺垫。

办公室主任黄雨薇主持会议

团总支书记郑迅老师讲话
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